

## Conadi Financia Estudios de Post Grado a Jóvenes Mapuche en La Araucanía



Con la finalidad de dar una mejor calidad de vida para los hijos de familias mapuches en La Araucanía, la Corporación Nacional de Desarrollo Indígena, CONADI, realizó un concurso público regional por un monto de 25 millones de pesos para profesionales y técnicos mapuche, cuyos ganadores recibieron sus subsi-

dios de manos del Subdirector Nacional Sur de CONADI, Mario Sepúlveda Parada.

El beneficio financiado por la Subdirección Sur de CONADI está orientado a técnicos y profesionales que se encuentren cursando estudios de especialización, logrando beneficiar en su mayoría a mujeres de la región

en esta edición.

Mario Sepúlveda, Subdirector Nacional Sur de CONADI, señaló que “hemos querido apoyar a aquellas personas que han querido seguir perfeccionándose y profesionalizándose respecto de sus carreras, tanto a nivel de pregrado como postgrado. El objetivo es aportar en su calidad de vida y de sus familias, ya que, la mayoría son primera generación que puede optar a estudios de perfeccionamiento. Muchos de estos jóvenes han vivido en Hogares Estudiantiles Mapuche viniendo de territorios lejanos a Temuco”.

Cientista Político

El joven mapuche Tomás Huanquil Vega, de profesión científico político y Licenciado en Ciencia Política de la Universidad Católica de Temuco, actualmente se encuentra

cursando Magíster en Gobierno y Asuntos Públicos, desde su experiencia profesional ha desarrollado apoyo a comunidades y asociaciones indígenas, desde la formulación de proyectos hasta la capacitación de dirigentes, como también en proyectos de divulgación científica y preservación cultural, donde he podido contribuir a la valoración y protección de su patrimonio ancestral.

Tomas Huanquil manifestó que “obtener este tipo de beneficios ha sido muy importante para mí, principalmente por este aporte que queremos dar como magister en asuntos públicos a la región de vuelta a los territorios de donde somos originarios. Me interesa seguir perfeccionándome en temas como la ecología y la descentralización”

En tanto, Beatriz del Pilar

Calfiqueo Collihuín, profesional trabajadora social, se encuentra cursando proceso final de tesis del Magister en Gerencia Social en la Universidad de la Frontera, ella señaló que “me encuentro desarrollando mi tesis de magister, trabajando con los estudiantes mapuche del Hogar Purran Peyum Zugu de Temuco, para de alguna manera retribuir al mismo, donde viví durante toda mi formación académica. Mi estudio es sobre el desarrollo de la identidad étnica de los estudiantes mapuche del Hogar”.

Cabe mencionar que este aporte busca la formación de capital humano indígena en aspectos estratégicos del conocimiento y la técnica, que contribuya a crear una sociedad multicultural, entregando un subsidio en el arancel de entre un 50% a un 80%.